

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Weihnachtswochenende und Spendenbasar „Kinder für Kinder“

Am Freitag, 12.12.2025 stand unsere Weihnachtsfeier der Bujukai Kinder auf dem Programm, an der zuerst einmal gebastelt und dann mit einem Würfelspiel gewichtet wurde.

Der anschließende Spendenbasar war eine öffentliche Veranstaltung, es gab eine Tombola, Rote Würste, Waffeln, Glühwein und Punsch. Highlight war natürlich wieder der Nikolaus, der den Kindern nette Geschenke mitgebracht hat.



Alle Ausgaben waren Spenden von den Stumpacher Maale und Weible sowie der Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V. Erstmals unterstützte uns die Klasse 3a und 3b der Grundschule, die den Wafflestand übernahm und somit natürlich auch für mehr Besucher gesorgt hat.

Die Einnahmen werden wir „persönlich“ bei der Katharinenhöhe in Schönwald abgeben und unterstützen so Kinder, sowie Ihre Familien, die an Krebs oder ähnlichen Krankheiten leiden, damit sie trotz allem eine schöne Zeit miteinander verbringen können.

Wieviel Geld letztendlich zusammengekommen ist, geben wir Anfang 2026 bekannt, da noch weitere Spenden möglich sind.

Es ist noch nicht zu spät!

Die Aktion geht noch bis 24.12.2025

Überweisung: **BKS-Starzach e.V.**

IBAN: DE85 6416 1397 0097 2860 10

BIC: GENODES1AMM

Verwendungszweck: **Kinder für Kinder**

Vielen lieben Dank an ALLE, die zur Veranstaltung gekommen sind, um uns bei einer sehr wichtigen Aktion zu unterstützen.

Unser Dank geht außerdem an: „Hofladen bei Seifers“ für die große Weckle Spende, an das Kaufland und an

Import Fragale für Einkäufe und Tombola Artikel, sowie an den Nikolaus Edgar Edel, der wieder einmal zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen hat. Zum Schluss natürlich auch ein großer Dank an alle Hilfskräfte und an die Kinder, die fleißig die Lose verkauft haben!

Weihnachtsfeier Erwachsene

Das Weihnachtswochenende ging noch weiter! Nach der Spendenaktion am Freitag, stand am Samstag, 13.12.2025 die Weihnachtsfeier der Erwachsenen Mitglieder an.

Wir feierten im Schützenheim Wachendorf. Nach dem Sektempfang gab es einen Auftakt vom 1. Vorstand Jürgen Kessler zur gemütlichen Runde bei Speis und Trank. Später ging es über zu einer Weihnachtsgeschichte, dem Jahresüberblick und den Ehrungen, die von Volker Hipp und Jürgen Kessler durchgeführt wurden.

Für „Aktiv im Bujukai“, also Bujukai bzw. Arnis Training schon vor der Mitgliedschaft im Verein, konnten wir an diesem Abend 3 Mitglieder ehren.



Von links: René Thümmler, Janina Thümmler, Jürgen Kessler

10 Jahre Bujukai: René und Janina Thümmler

40 Jahre Bujukai: Jürgen Kessler

Dann wurde gewichtet und die Geschenke mithilfe eines Spieles ordentlich durcheinandergebracht. Wie von uns gewohnt verlief der Abend sehr gesellig mit lustigen und netten Gesprächen.

Vielen Dank noch an Familie Schüle für die Bewirtung, wir haben uns wieder einmal sehr wohl gefühlt.

Neujahrsgrüße

Wir wünschen allen Budo-Sportlern, den Vereinen, der Gemeinde Starzach und allen, die uns letztes Jahr unterstützt haben ein frohes Neues Jahr und vielen Dank für die freundliche Zusammenarbeit!

Volker Hipp (BKS-Starzach e.V.)